

## 京都、好きになっちゃった

Imas Yuliani,  
Universitas Indonesia  
July 31 - August 10, 2017

私は日本の歴史、特に日本の江戸時代と戦争期に興味を持っています。このプログラムに参加して、最終的には、日本語の会話を学ぶだけでなく、日本の歴史についても、本物を直接見ることを通して学びました。

今でも夢のように感じる出来事がたくさんありました。他の東南アジアの留学生達、京大生達と、仲良くなり、本当に感謝しています。

京都大学とその学術の自由は面白いと思いました。そのような学風の中にいる先生方は素晴らしいと思いました。授業中も雰囲気がとても良く、勉強がとても楽しかったです。京都大学の中で一番大好きな場所は図書館で、二番目は野球場でした。

台風のせいで、様々なイベントがキャンセルになりました。このようなことは、私にとってまったく新しい経験でした。京都大学で楽しく学ぶことができたのは、会ったばかりの人と友達であるということに満足できていたからだと思います。

結局のところ、京都を好きになってしまいました。京都大学の大学院を目指したいと思っています。

最後になりましたが、私はこのプログラムに参加して皆に会ったことに非常に感謝しています。私たちが、将来、再会できることを願っています。